

令和元年度 環境学習会を開催しました

群馬用水管理所

群馬用水管理所では職員及び関係機関と環境に対する意識と知識の向上を図るため、毎年度環境学習会を行っており、今年は今和元年 10 月 9 日（水）に開催しました。

環境学習会は群馬県庁環境森林部環境保全課から講師をお招きして、「水質保全対策」というテーマで講義をいただきました。講義内では公害や環境基本法についての解説からはじまり、環境基準点のモニタリングから見える群馬県の河川・湖沼・地下水の現状について学ぶことができました。特に群馬県内の汚水処理人口の普及率の現状について解説いただき大変勉強になりました。

講義の後半には県内における水質汚濁事故について解説いただきました。

水質事故発見者の多くは住民という事実を知り、地域に根ざした群馬用水であることが「安全で良質な水を安定して安くお届けする」という経営理念達成に不可欠であると感じました。

講義は職員の水質に対する理解をより深める契機となりました。この講義で学んだことを活かし、今後の業務に取り組んでいきます。

この場をお借りしてお忙しい中講義をしてくださった講師の方に厚く御礼申し上げます。

